

قرارات مجلس الإدارة خلال إجتماع مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ 24 فبراير 2025

إعتمد مجلس إدارة مجموعة ليفا ش.م.ع.ع (ليفاف) في إجتماعه المنعقد بتاريخ 24 فبراير 2025 على ما يلي:

1. القوائم المالية المدققة للشركة الأم والبيانات المالية الموحدة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024
2. تقرير تنظيم وإدارة الشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024
3. تقرير مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024
4. تقرير مناقشات وتحليلات الإدارة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024
5. الوثائق الأخرى ذات الصلة مطلوبة بموجب اللوائح المعمول بها.

حققت مجموعة ليفا صافي خسائر قدره 5 مليون ريال عماني بعد الضريبة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024. وبسبب الأنواء المناخية الإستثنائية ، حققت المجموعة خسائر بعد الضريبة بقدر 15.9 مليون ريال عماني في النصف الأول من عام 2024. أما في النصف الثاني فقد تم تسجيل أداء قوي للشركة مما أدى الى تحقيق أرباح بعد الضريبة بمبلغ 10.9 مليون ريال عماني مما أدى الى التخفيف من وطأة الأنواء المناخي



المفوض بالتوقيع

مجموعة ليفا ش.م.ع.ع

صندوق بريد ٧٩٨، الرمز البريدي ١١٧، سلطنة عمان

سيت: ١٤٨٧٨٧٦ | هاتف: ٩٦٨ ٢٤٧٦ ٦٨٠٠

info@livagroup.co | www.livagroup.co

الرقم التعريفي لضريبة القيمة المضافة: ٣٦٢١٧٠١٢٠ OM، رقم التعريف الضريبي: ١٨٧٩

Important Board Decisions Taken in Board Meeting Held on 24 February 2025

The Board of Directors of Liva Group SAOG (Liva) approved the following in the meeting held on 24 February 2025:

1. Annual audited parent company and consolidated financial statements for the year ended 31 December 2024;
2. Corporate Governance Report for the year ended 31 December 2024;
3. Directors' Report for the year ended 31 December 2024;
4. Management Discussion and Analysis Report for the year ended 31 December 2024;
5. Other related documents as required under regulations.

Liva Group reported a full-year loss after tax of OMR 5 million as of 31 December 2024. Due to extreme weather, the Group reported a loss after tax of OMR 15.9 million in the first half of 2024. However, the strong performance in the second half of the year resulted in a Profit After Tax of RO 10.9 million that offset the weather impact.



Authorized Signatory

